

47. Sportlerwallfahrt des BLSV nach Violau

Imposant war der Zug der sportlichen Wallfahrer nach Violau. Knapp 300 Teilnehmende dürften es gewesen sein, die dem Aufruf des Bayerischen Landessportverbands (BLSV) und dem Diözesanverband Augsburg (DJK) zur 47. Sportlerwallfahrt nach Violau gefolgt sind. Der Spielmannszug des TSV Gersthofen und die Musiker der Blaskapelle Violau rahmten den Teilnehmerzug musikalisch ein. Zahlreiche Sportvereine des BLSV und der DJK entsandten ihre Delegationen mit Sportlern und Funktionären. Zehn Fahnenabordnungen zierten zusätzlich die Wallfahrt. Aber auch die Spitzenfunktionäre des Schwäbischen BLSV und der DJK waren dabei. So ließen sich der Bezirksvorsitzende des BLSV und stellvertretender BLSV-Präsident Bernd Kränzle sowie die Kreisvorsitzenden Dieter Greiner und Alfons Strasser die Teilnahme nicht entgehen.

Als die Wallfahrer an der Wallfahrtskirche Sankt Michael ihr Ziel erreichten, wurden sie vom Augsburger Bischof Bertram Meier empfangen. Dieser zelebrierte den festlichen Gottesdienst zum Abschluss der Wallfahrt. Begleitet wurde die Messe von den Musikern der Gruppe Aufwind. In seiner Predigt sprach der Geistliche eindrücklich über humanes Verhalten, das allen anderen Zielen vorzuziehen ist.

Zwei Jahre konnte die Wallfahrt Corona-bedingt nicht durchgeführt werden. Dass so eine Tradition aber wichtig ist und den Zusammenhalt der Menschen in schlechten Zeiten (Corona, Krieg in der Ukraine, etc.) zeigt, wurde in den Gesprächen der Teilnehmenden deutlich.

Die Sportwallfahrt war von organisatorischen Änderungen begleitet. Manfred Ortlieb, der Schwäbische Bezirksreferent für Kirche und Sport beim BLSV hat gesundheitsbedingt die Organisation in die Hände von Norbert Graßmeier gelegt. Dieser wurde durch die BLSV-Führung und Uli Kraus von der DJK tatkräftig unterstützt. Alle Beteiligten zeigten den Willen, die Tradition der Sportlerwallfahrt fortzusetzen.

Alle Fotos: Norbert Graßmeier



(IMG 5350 (2)) Der Pilgerzug wird vor der Wallfahrtskirche Sankt Michael von Diakon Eugen Schirm empfangen.



(IMG 5420) Die Delegation des BLSV (von links): Johann Fronius, Bernd Krenzle, Loni Becht, Dieter Greiner, Alfons Strasser mit Ehefrau, Xaver Kaiser, Barbara Wengenmeir, Norbert Graßmeier, Helga Schneider.



(IMG 5385) Bischof Bertram Meier beim Gottesdienst.